

DIA 7: Martes 23/10/2010

Amaneció nuevamente en Johannesburgo. Nuestra primera reunión era a las 8 de la mañana con Linda Brown, representante de una empresa trader interesada en varios de los productos del grupo.

Segunda reunión de la mañana en la Cámara de Comercio de Johannesburgo. Allí mantuvimos una reunión con la responsable del área de Comercio Internacional y con la responsable de información comercial, quienes manifestaron una excelente predisposición para colaborar con nosotros en la búsqueda de contrapartes y en la facilitación de datos.

Finalizada la reunión y luego de que algunos de los miembros del grupo concluyeran con sus reuniones individuales, nos dirigimos al aeropuerto para partir a Ciudad del Cabo. Almorzamos como pudimos algo rápido y abordamos nuestro avión. Cambiar de ciudad y de hábitos tan pronto es todo un movimiento estresante.

En Ciudad del Cabo nos esperaba nuestro amigo Juan Vais (un argentino que vive en Ciudad del Cabo hace 7 años y que se dedica a la exportación e importación de productos, tanto argentinos como de otros países), junto con uno de sus clientes, Dawood Housein, quien sería uno de los principales anfitriones en el país sudafricano. Housein nos brindó una cálida bienvenida, invitándonos a cenar a su casa. Sumado a ello realizamos un recorrido entre el aeropuerto y su casa, en el que tuvimos una primera impresión de lo que esta ciudad tan interesante puede ofrecer.

Luego de conocer a su familia y compartir con ellos un grato momento, nos dirigimos al hotel.

Hasta aquí la primer parte del viaje se cumplió con éxito. Fue muy productivo y aprovechamos los tiempos al máximo.